LOISIRS ■ Les adeptes du yoga ont fait le point sur leurs activités

## Le hatha yoga toujours serein

Lundi soir, au Club Vert, route de Vaux, s'est tenue l'assemblée générale de l'association auxerroise de Hatha Yoga traditionnel. L'occasion de faire le point sur les activités.

e nombre d'adhérents l'association auxerroise de hatha yoga est stable, environ 70 personnes, ceci a été confirmé lors de l'assemblée générale, lundi.

## Un règlement intérieur pour préciser le fonctionnement

Les membres se sont dits satisfaits par les différents créneaux horaires proposés pour les cinq cours dispensés par Odette De Matos. En effet, il y en a deux le lundi soir, un le mardi après-midi, un le



mercredi matin et un le samedi matin.

La situation financière est saine et les tarifs ne seront pas modifiés cette année.

L'assemblée a par ailleurs décidé de préciser le fonctionnement de l'association par la rédaction d'un règlement intérieur.

Les trois personnes qui arrivaient en fin de mandat ont été réélues au conseil d'administration qui en compte cinq.

La séance a été prolongée par le pot de l'amitié et un repas amical est prévu peu après la rentrée de septembre.

G. M.

Pratique. Pour tous renseignements sur l'association : 03.86.51.55.19 ou courriel : asso, yoga@hotmail.com ou blog : http.//aahyt.canalblog.com.